
資料２

「道内の感染状況等について（道案）」に対する主な意見

有識者・専門家の意見

１－①
コロナの感染状況は相変わらず高止まりしている状況（特に札幌市）。

３回目のワクチン接種率が６割以上になるまでは引き続き注意が必要。

１－②
道の案に異論なし。大規模イベント(プロ野球・サッカー)などの緩和

に伴い、飲食店での緩和についても検討すべき時期にきていると思う。
国も検討していると思うが、道としても様々な角度から検討してほしい。


